

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. I UMUR 21 TAHUN PRIMIPARA DI PMB ANISA MAULIDDINA GODEAN SLEMAN YOGYAKARTA

Ni Nengah Suartini¹, Eniyati²

INTISARI

Latar Belakang: Asuhan kebidanan berkesinambungan merupakan upaya untuk memantau adanya kemungkinan komplikasi yang menyertai ibu dan bayi dari masa kehamilan sampai nifas.

Tujuan: Tujuan asuhan kebidanan berkesinambungan yaitu dapat melakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan (*continuity of care*) dari masa kehamilan, bersalin, neonatus, nifas dan keluarga berencana pada Ny. I umur 21 tahun primipara di PMB Anisa Mauliddina Godean Sleman Yogyakarta.

Metode: laporan Tugas Akhir ini Metode menggunakan metode deskriptif dengan jenis studi kasus secara berkesinambungan (*continuity of care*) di PMB Anisa Mauliddina dan kunjungan rumah, dari masa kehamilan, bersalin, nifas, dan keluarga berencana.

Hasil: Asuhan diberikan pada Ny. I, berumur 21 tahun, selama 10 minggu sejak usia kehamilan ibu 34⁺² minggu *primipara*. Dalam asuhan kehamilan, keadaan umum ibu dan bayi baik, tidak tanda bahaya kehamilan. Ibu bersalin secara normal di PMB Annisa Mauliddina. Kala I fase aktif berlangsung 2 jam, kala II berlangsung 15 menit, kala III berlangsung 10 menit, dan kala IV berlangsung 2 jam. Bayi lahir spontan pada tanggal 5 Maret 2018 pukul 22.45 WIB, menangis kuat, warna kulit kemerahan, tonus otot aktif, jenis kelamin laki-laki, panjang badan 48 cm, berat badan 2800 gr. Asuhan komplementer yang diberikan yaitu massase punggung pada persalinan, pijat oksitosin pada nifas, dan pijat bayi pada neonatus, dalam melakukan asuhan nifas dan neonatus tidak ditemukan adanya masalah.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah diberikan pada Ny. "I" dari masa kehamilan, bersalin, neonatus, nifas dan KB, didapatkan hasil secara normal, dan tidak ada kesenjangan antara teori dan praktek.

Kata kunci: Asuhan Kebidanan Berkesinambungan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta